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К ак у ж е сообщала газе
та, в пятницу, 16 октября, 
состоялся очередной пле
нум горкома КПСС. Он за
слуш ал информацию пер
вого секретаря горкома 
КПСС А . А . Фотова о хо
де выполнения постановле
ния XII пленума горкома 
партии «О задачах город
ской партийной организа
ции по претворению в 
жизнь решении июльского 
(1070 года) Пленума ЦК 
КПСС». Затем с докладом  
«О задачах городской пар
тийной организации по
экономическому обучению  
кадров» выступил секре
тарь горкома КПСС II. С. 
Савельев. Изложение его 
доклада опубликовано в
субботнем номере газеты.

• В обсуждении информа
ции первого секретаря гор
кома КІІСС А. А. Фотова

и доклада секретаря гор
кома КПСС И; С. Савелье
ва приняли участие замес
титель председателя ис
полкома горсовета И. П. 
Герасименко, секретарь 
парткома совхоза «Перво
уральский» 3. Н. Белова, 
главный инженер Ново
трубного завода А . М. Звя
гинцев, секретарь партко
ма треста Уралтяжтруб- 
строй И. Г. Велькии, заве
дующая городским Ьтде- 
лом народного образования 
Е. Н. Молостова, руководи
тель городского семинара 
пропагандистов экономиче
ских школ Т. И. Голышко, 
секретарь партбюро дина
сового завода А . М. Нико
лаев и секретарь горкома 
ІІЛКСМ В. И. Котов.

По рассмотренным вопро
сам пленум горкома КПСС 
принял постановления.

П ленум горкома принял 
такж е постановление о 
проведении XXIV город
ской отчетно-выборной пар
тийной конференции и 
рассмотрел организацион-' 
ный вопрос. Удовлетворе
на просьба Ю. А. Сурга- 
нова об освобождении его 
от обязанностей заведую
щего отделом промышлен
ности и транспорта. Заве
дую щ им отделом утверж
ден Николай Николаевич 
Осинцев, русский, 1931 го
да рождения, член КПСС 
с 1965 года, инженер-ме
таллург по образованию, 
начальник лаборатории ор
ганизации управления про
изводством отдела НОТ 
Новотрубного завода.

Сегодня в газете публи
куется отчет о работе со
стоявшегося пленума гор
кома КПСС,

О ПРОВЕДЕНИИ ГОРОДСКОЙ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ 
ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ X III ПЛЕНУМА ГОРКОМА КПСС

X X IV  городскую отчетно выборную партийную конференцию провести 23 янва
ря 1971 года.

Установить следующие нормы представительства:
а) от 10 членов КПСС избирается один делегат с правом решающего голоса и 

от 10 кандидатов в члены КПСС — один делегат (член КПСС) с правом совеща
тельного голоса;

б) в первичных партийных организациях, насчитывающих менее 10 членов 
КПСС, избрать по одному делегату с правом решающего голоса, а в партийных ор
ганизациях, где на учете состоит от 15 до 25 членов КПСС, — два делегата с пра
вом решающего голоси.

Выборы делегатов провести в октябре, ноябре 1970 года.
Докладчиком на XXI V городской партийной конференции утвердить А. А. Фо

това, первого секретаря горкома КПСС.

Дмитрий Степанович Ти
хомиров работает выгрузчи
ком г,отовых изделий из га
зокамерных печей во вто
ром цехе динасового заво
да. И как работает! Дмит
рий Степанович — победи
тель юбилейного соревнова
ния в честь столетия со дня 
рождения В. И. Ленина.

Сейчас его бригада еж е
сменно дает на выгрузке не 
менее полугора норм.

Фото Н. БУЛЫГИНА.
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ГОРОД —  СЕЛУ

С Д Е Р Ж И В А Е Т

З А К А З Ч И К
Второе управление треста 

Уралтяжтрубетрой строит в 
Бигимке для Первоураль
ского совхоза коровник на 
200 голов. Его намечали по
началу сдать к первому ок
тября. потом перенесли на 
двадцатое. Но, как выясни
лось в беседе с начальни
ком управления В. И. Са- 
бановым и представителем 
совхоза М. Ф. Титовым, и 
это г срок нереален. Они 
считают, что раньше начала 
ноября объект вряд ли уда
стся ввести в строй.

В чем ж е причины вз
держки? Первая. — срыв 
сроков поставки оборудова
ния совхозом. Из четы
рех необходимых калорифе
ров на площадке пока лишь 
два. Сдерживает строителей 
и нерасторопность заказчи
ка. Нужно устанавливать 
вентиляторы и холодильные 
установки, но где монтиро
вать для них восемь мото
ров — так и не определено. 
'А ведь главный энергетик 
совхоза давно мог решить 
этот вопрос и приблизить 
^ем самым день пуска важ
ного объекта.

Чем быстрее развернется 
заказчик, тем скорее строи
тели смогут ввести объект 
в эксплуатацию. А .он край
не необходим. Ведь нача
лась зимовка скота.

А. САЛЯХОВ, 
плотник второго 

управления, рабкор.

С КАПИТАЛЬНОГО 
РЕМОНТА

СТАНА «30-102»
Б О Е В О Й  Н А С Т Р О Й

ленной перед ними задачей, ремонту стана «30 102» 
Доброе начало — поло- Только одна рабочая подвел итоги соревнования

вина дела, — говорят в на- смена понадобилась брига- за 18 октября. Переходя- 
роде. Этим подчеркивается де В. Брагина для демон- щие красные знамена и де- 
боевой настрой людей. ІКак тажа оборудования про- нежные премии вручены  
только стан остановили на шивного стана. На разбор- бригаде монтажников В. 
ремонт и отключили газ ке двигателя этого стана Десяткова из управления 
от секционных Ыагрева- отличилась бригада злек- треста Востокцеталлург- 
тельных агрегатов, рабочие трослесарей А. Захарова. монтаж, электрикам А. 
под руководством старших На 160 процентов выпол- Снегирева, бригаде тока-
сварщиков Г. Шуклина и нила сменное задание на рей В. Азарченковой из 
11. Гольдинова приступили демонтаже бригада элект- цеха Л? 8 и коллективу 
к разборке огнеупорной риков горячей части А.* столовой № 38 за вкус- 
кладки под зощами нагре- Снегирева, предоставив тем ную пищу и хорошее обе- 
вателъиых печей. И не- самым своевременно фронт 
смотря на то, что риска- работ представителям це
ленный кирпич еще дышал ха № 35. Такой энтузиазм 
нестерпимым жаром, люди царит на каждом участке, 
в срок справились с постав- Штаб по капитальному

луживание.
К). ЗАМОШНИКОВ, 

член штаба по капп-

В П Е Р Е Д И -

П Е Р В О У Р А Л Ь Ц Ы

тальному ремонту ста
на «30-103».
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Каждый рабочий день 
множит трудовые подарки 
ѵралспеіістроевцев предстоя
щему празднику Октября и 
XXIV съезду партии. Сей- 
чзс на участках управления, 
в бригадах и экипажах 
машин широко развер
нулось соревнование за по
четное звание «Коллектив 
имени XXIV съезда КПСС». 
Успешно трудились в тече
ние всего юбилейного года 
инициаторы его — рабочие 
и специалисты участка № 2, 
который, возглавляет Р. В. 
Шмидт. Норму девяти ме
сяиев они перекрыли на 17 
процентов.

Их, доброму примеру сле
дует весь -коллектив Перво
уральского управления тре
ста Уралспеисгрой. За ми
гнувшие девять Месяцев он 
оевоиЛ дополнительно к 

,плану -251 тысячу рублей, 
перевыполнив г  его на’ 8,2 
процента. 320 рублей- сверх 

.нормы — таков вклад каж
дого работника управления.

Цифры — зеркало дея
тельности коллектива, наг
лядное свидетельство упор

ного труда уралепецстроев- 
цев — неизменных победи
телей в социалистическом 
соревновании с Нижнета
гильским управлением К? 1. 
Если тагильские спеистроев- 
иы не справились с девяти-. 
месячным заданием, освоив 
лишь 89,9 процента плано
вых средств, то первоурадь- 
цы, как уже говорилось, 
перекрыли его. И последней 
месяц сентября тоже при
нес победу , нашим земля
кам, причем с большим 
преимуществом.

На каждом участке тру
дового фронта соревнование 
возглавляют ударники ком
мунистического труда. І |а  
личных трудовых календа
рях токарей В. Ф; Кудря
шова, Н. М. Кожевникова 
давно уже год 1971-й. Вы
дают продукцию в счет 
будущей пятилетки экска
ваторщики II. И. Гореленко, 
А. И. Барышев, В. Я. Ту
пиков и многие другие ра
бочие.

А. ПЕСТОВ, 
рабочий завода 

ЖБИиК, рабкор.

_ 0  ленты 
Т е а іт л н п і

«БРАТСТВО 
ПО ОРУЖИЮ»

Остались позади напря
женные дни учений «Брат
ство по оружию», проходив
ших на территории Герман
ской Демократической Рес
публики. В течение недели 
войска „дружественных ар 
мий Болгарии,
ГДР, Польши,
СССР и Чехословакии вели 
боевые дейсівия, в ходе 
которых подвергались серь
езному экзамену боевая и 
политическая подготовка 
личного состава, оператив
ное мастерство штабов.

Учения наглядно проде
монстрировали, что единая 
и сплоченная организация 
Варшавского Договора яв
ляется прочным щ итом /ко
торый надежно защищает

С чувством глубокого воз- закончила свою работу .Освобождения за первую
мушения узнали советские сессия Президиума Всёмир- 
люди о нападении двух ного Совета мира. 8  приня- 
бандитов на экипаж пас- том «Обращении к црани- 
сажирскою с а м о л е т а  тельствам стран мира» со- 
«АН-24», об убийстве борт- держится призыв «остано-. 

созидательный труд брат- проводницы Надежды Кур- вить силы агрессии и войны,' 
ских народов, служит делу ченко. Как известно, совет- неустанно добиваться дос- 
укрепления мира и безопас- екое правительство обра- тижения всеобщего и пол-

тилось к турецким властям ного разоружения, запреше- 
с просьбой выдать преступ- ния ядерного,.* химического 
ников-убййц для предания и бактериологического ору- 
их советскому суду. жия, как и других средств

Со всех концов страны массового уничтожения», 
идут письма и телеграммы, 
в которых содержится спра
ведливое требование: «Бан
дитов к ответу! Не могут 
остаться безнаказанными 
те, кто совершил гнусное

ности в Европе.
(ТАСС).

СОВЕТСКИЕ ЛЮДИ 
ТРЕБУЮТ ВЫДАЧИ 

БАНДИТОВ
Вечером 16 октября в Ба

тумский аэропорт возвра- 
Веигрии, тились из турецкого города 

Румынии, Трабзон пассажиры и эки
паж самолета гражданско- убийство, чьи. руки обагре-
го воздушного флота СССР кровью».«АН-24*. Как уже сообща
лось, этот, самолет в резуль
тате бачдріского нападения 
был угнан на территорию 
Турции.

Участники сессии приняли 
также резолюции о положе
нии на Ближнем Востоке, 
Индокитае и по вопросам 
европейской безопасности.

(ТАСС). 

В ЗАЩИТУ МИРА

УДАРЫ ПАТРИОТОВ

ХАНОЙ. (ТАСС). .Более

декаду октября в централь
ной части Южного Вьетна
ма. Как сообщило Вьетнам
ское информационное агент
ство со ссылкой на агентст
во печати Освобождение, 
патриоты сбили 7 амери
канских самолетов и унич
тожили 20 бронетранспорте
ров и других военных ма
шин.

БЕЗУДЕРЖНЫЙ 
РОСТ ЦЕН

ЛОНДОН. (ТАСС). Неуте
шительные для англичан ито
ги подвел журнал «Гросе- 
ри». Только за последнюю 
неделю повысились цены на 
370 наименований продо
вольственных товаров. Всё-

1,500 солдат и ѵ офицеров - го за девять месяцев; это- 
американо • сайгонской ар- го года: были повышены 
мии вывели из строя бойцы иены на 8.732 вида продух- 

ДЕЛИ . (ТАСС). Здесь Народных вооруженных сил тс*.



XIII пленум юродскою комитета КПСС

СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ-
ВНИМАНИЕ И ЗАБОТУ

Из выступления А. А. ФОТОВА, первого секретаря горкома КПСС
пленум ГТервоураль- Ог имени бюро горолско- зимне-стойловое содержа- собраниях коммунистXII пленум Первоураль

ского горкома КПСС, об
суждая итоги ИЮЛЬСКОГО 
Пленума ЦК КПСС и за д а -, 
чи городской партийной ор
ганизации по дальнейшему 
развитию сельского хозяй
ства, принял развернутое 
постановление, направлен
ное на -дальнейшее увеличе
ние производства мяса, мо
лока, картофеля, овощей и 
других сельскохозяйствен
ных продуктов в совхозах 
города и.Ачитского района.

Сейчас еще рано говорить 
в целом о выполнении при
нятого постановления, тем 
ие менее уже можно доло- 
жить о’ некоторой проделан
ной работе за истекшее 
время. Как известно, в ав
густе выпало две с полови
ной месячных норм осадков, 
создалось опасное положе
ние с ѵборкой урожая. Гор
ком КПСС, исполком город
ского Совета депутатов тру
дящихся вынуждены были 
принять дополнительные ме
ры по оказанию помощи 
совхозам города и Ачитско
го района. В результате 
труженики хозяйств с по
мощью рабочих и служа
щих города собрали урожай 
за 15—20 дней. В заготов
ке кормов, уборке урожая 
участвовало 1391 человека 
и более -400 автомашин. Ра
бочие и служащие промыш
ленных предприятий и уч
реждений, учащиеся школ в 
субботние, воскресные дни 
и другое нерабочее время 
выезжали в совхозы города, 
убрали и вывезли в храни
лища картофель с плошали 
3(10 гектаров, овощей — 90, 
турнепса — 153 гектара, за
стоговали солому на 700 
гектарах. В итоге совхоз 
«Уткинский» выполнил план 
заготовки сена на ПО про
центов. Справился с зада
нием заготовки сена и кол
лектив совхоза «Первоура
льский».

От имени бюро горолско 
го комитета КПСС, испол
кома городского Совета де
путатов трудящихся сердеч
но благодарю коллективы 
промышленных предприя
тий и учреждений города, 
учащихся школ и професси
онально-технических училиш 
за большую помощь, ока
занную труженикам совхо
зов города и Ачитского рай
она в организованном про
ведении уборки урожая.

Однако совхозы города 
не смогли выполнить план 
по закладке силоса. Сказа
лась низкая урожайность 
силосных культур и нехват
ка техники. Правда, совхоз 
« Первоуральский» собрал 
свыше 4 тысяч тонн тур
непса, что до некоторой сте
пени сбалансирует потреб
ность в сочных кормах.

Нынче совхозы получили 
хорошие урожаи зерновых 
и овошен. Например, в сов
хозе «Уткинский» урожай
ность зерновых превысила 
плановую на 22 процента. 
Этот коллектив перевыпол
нил также план девяти ме
сяцев по сдаче мяса госу
дарству и есть все основа
ния сказать, что впервые за 
многие голы он справится с 
годовым государственным 
планом.

Хороший урожай огѵриов 
получен в совхозе «Перво
уральский». План продажи 
огурцов выполнен на 121,2 
процента, моркови — на 
183,3, свеклы — на 186 про
центов, почти полтора пла
на слано капѵсты.

Пели по растениеводству 
коллектив совхоза порабо
тал неплохо, то с проиІВод- 
гтвом и сдачей государст
ву мяса и молока дела об
стоят хуже. План девяти 
месяцев по сдаче молока не
довыполнен на 142 тонны.

Сейчас перед руководите
лями совхозов стоит зада
ча организованно провести

зимне-стойловое содержа
ние скота, разумно исполь
зовать имеющиеся корма, 
медопустить снижения про
дуктивности животных. Осо
бенно остро этот вопрос 
стоит перед коллективом 
совхоза «Первоуральский» 
и его руководителями В. П. 
Гредасовым и 3. 11. Бело
вой.

Многие руководители про
мышленных предприятий, 
секретари партийных орга
низаций со всей серьезно
стью отнеслись к выполне
нию постановления XII пле
нума горкома КПСС. На
пример, многое сделали в 
подшефных совхозах кол
лективы Новотрубного,
хромпикового, динасового 
заводов, рудоуправления, 
завода сантехизделий. В ре
зультате на днях заканчива
ется работа пр механизации 
навозоудаления на 19 жи
вотноводческих фермах. Но 
дела поедстоят сше боль
шие. Мы должны до конца 
выполнить постановление 
бюоо Свердловского обкома 
КПСС «О мерах по усиле
нию комплексной механиза
ции животновод ч е с к и х 
Ферм», конкретно опреде
литься в участии по выпол
нению пятилетних планов 
шефской помощи тружени
кам совхозов города и 
Ачитского района. Однако, 
ло сих пор управляющий 
трестом Уралтяжтрубстрой 
А. Р. Фурманов, секретарь 
парткома треста И. Г. Вель- 
кин, секретарь парткома уз
ловой станііни Кѵзиио И. И. 
Шайров, директор завода 
горного оборудования В. И. 
Хѵхарев и другие не пред
ставили в г о р к о м  партии 
своих мероприятий.

Пленум горкома КПСС 
предлагал секретарям пар
тийных организаций ло пер
вого октября нынешнего го
да обсѵлнть итоги июльско
го Пленума ЦК КПСС на

собраниях коммунистов. Но 
некоторые секретари пар
тийных организаций, в том 
числе И. Г. Велькин, А. М. 
Николаев, И. И. Шавров и 
другие не провели таких 
собраний.

На одном из ближайших 
заседаний бюро горкома 
КПСС будут рассмотрены и 
утверждены мероприятия 
по выполнению пятилетних 
планов развития подшефных 
совхозов. Поэтому тем, кто 
еше не согласовал свои ме
ры с руководителями под
шефных хозяйств, необходи
мо ускорить эту работу и 
представить мероприятия в 
городской комитет партии. 
Особое внимание должно 
быть уделено строительству 
в совхозах производствен
ных и других объектов, ме
ханизации трудоемких про
цессов животноводства. На
пример, коллектив Ново
трубного завода призван 
уж е в текущем году сдать 
в эксплуатацию 10 теплиц в 
совхозе «Первоуральский», 
а в 1971 — еще десять та
ких же теплиц. Коллективу 
треста Уралтяжтрубстрой 
предстоит в будущем году 
построить в этом же хозяй
стве картофелехранилище с 
яровизатором емкостью на 
тысячу тонн. Своими сила
ми завод «Искра» должен 
построить коровник на 200 
мест в совхозе «Уткинский».

Немалая п р о г р а м м а  
строительства намечается в 
совхозах Ачитского района. 
Каждому коллективу пред
приятия в 1971—72 гг. не
обходимо построить в под
шефном хозяйстве по одно- 
му-д'ва типовых животно
водческих помещения.

Задачи, поставленные 
июльским Пленумом ЦК 
КПСС, сложные, они потре
буют огромных усилий со 
стороны каждого коллекти
ва-промышленного предпри
ятия и учреждения.

УЧАТСЯ ВСЕ
Из выступления А. М. ЗВЯГИНЦЕВА, 

главного инженера Новотрубного завода

В соответствии с ре* 
шениями декабрьского 
(1969 года) Пленума UK  
КПСС, Письма ЦК  
КПСС; Совета Минист
ров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ «Об улуч
шений 'использования ре
зервов производства и 
усилении режима эко* 
номии в народном хо* 
зяйствё» на заводе раз
работана стройная си* 
стема экономического 
обучения кадров. Вернее, 
она действует в течение 
пяти лет, то есть с того 
времени, когда предпри
ятие начало готовиться 
к осуществлению новой 
экономической реформы. 
За истекшие годы обу
чились по специальным 
программам руководите
ли, инженерно-техниче
ские работники и служа
щие. Накоплен большой 
опыт экономической .под
готовки кадров.

Соіласно рекоменда
ции областной экономи*

ческой конференции на 
заводе образован сек
тор экономической под
готовки кадров. Состав
лен ссответствующий 
план, по которому еже* 
годно до 20 процентов 
работающих будут обу
чаться экономике хозяй
ствования.

С нынешнего года это 
обучение будет организо
вано' для кадровых рабо
чих в экономических 
школах и технико - эко
номических кружках, 
для вновь поступающих 
рабочих на курсах при 
отделе технического обу
чения и в учебном це
хе. Руководители и ин
женерно - технические 
работники начали зани
маться в экономических 
семинарах.

Вся экономическая 
учеба кадров тесно ѵвя- 
заиа С' экономическим 
строительством в стране 
и задачами коллектива 
предприятия.

Н А Ш  К О М П А С -  
Т Е О Р И Я
Из выступления Т. И. ГрЛЫШКО, 

руководителя городского семинара пропагандистов т;

Еще иа, заре Советской тия, сЛедѵя заветам Лени- 
власти, когда наше госу- на, разъяснила массам эту 
дарство делало первые са- задачу, организовала эконо- 
мостоятельные шаги, Ленин мическое образование кад- 
выдвинул в числе главных ров.
задачу научиться хозяйст
вовать. В масштабах стра-

Сейчас, когда наша стра
на приступила к строитель-

УЧИТЫВАЯ
Из выступления И. Г, В ЕЛЬЦИНА, секретаря парткома трЕСта Уралтяжтрубстрой

В будущ ем голу стро
ительные управления тре
ста и некоторые субпод. 
рядные организации на
мерены перейти на новые 
условия хозяйствования, 
то есть осуществить эко
номическую реформу, ко
торая давно уже внед
рена на промышленных 
предприятиях. Для этого 
надо подготовить кадры, 
разъяснить строителям 
сущность реформы, воо
ружить их знаниями ос

нов эксутомяки, В этом 
плане и проводится в 
тресте экономическая 
учеба.

Еше в апреле были 
организованы курсы на
чальников управЛений, 
главных инженеров, ру
ководителей отделов. І07 
человек изучили меха
низм действия реформа, 
чтобы 'хозяйствовать 
умело, с наибольшей от
дачей. Кроме того, за ис
текшие девять месяцев

по 16-часовой программе 
у нас обучено более 600 
рабочих.

Партийные, профсоюз
ные организации, навер
стывая упущенное, сей
час большое внимание 
уделяют пропаганде эко
номических знаций. Ос
новная масса строителей 
у нас пройдет обучен те 
в учебном комбинате. ГІо 
16-часовой программе бу
дет обучено 870 рабочих, 
по 50-часовой программе

— более трехсот прора- 
бов, бригадиров, масте
ров. Эго в обшей слож
ности составит свыше 
тысячи человек. Кроме 
того, более 200 строите
лей учится в технику
мах и институтах. Если 
к этому добавить, что в 
системе политического 
просвещения треста ра
ботают 33 школы основ 
марксизма-ленинизма по 
изучению политической 
экономии капитализма и 
социализма и шесть школ 
основ экономических зна
ний, го можно сделать 
вывод: около двух тре
тей тружеников, работа
ющих в системе треста

МОЛОДЕЖИ—ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ ! З а д а ча  о б о ю д н а я
!  М . .   I__________  С  U  М П П П Р Т П О П П

Из выступления В. И. КОТОВА, сенретэря горкома ВЛКСМ

Советская молодежь не
давно отмечала 50-летие ре
чи В. И. Ленина на треть
ем съезде комсомола. Уже 
тогда вождь рабочего клас
са поставил перед юноша
ми и девушками задачу — 
учиться, учиться коммуниз
му. Старшее поколение 
молодежи успешно решило 
эту задачу. В нашей стра
не построен социализм.

Учиться коммунизму! Эго 
ленинское требование отно
сится и к нам, молодым

2 стр.

строителям коммунизма, ко
торым крайне необходимы 
экономические знания. Нам 
предстоит воспитать у юно
шей и девушек • чувство хо
зяина социалистического 
производства. Социологиче
ские исследования показа
ли. что большинство моло
дых людей не умеет рачи
тельно, рационально хозяй
ствовать ни на производст
ве. ни в быту.

Всю свою работу комсо
мольские организации под
чинили сейчас экономи
ческому воспитанию -моло
дежи. В комсомольский 
фонд экономии молодые 
хромпиковцы внесли более

70 тысяч рублей, Активно, 
участвуют в развитии про
изводства, модернизации его 
юноши и девушки Ново
трубного, динасового заво
дов. Если молодежь будет 
знать основы экономики, то 
и результаты труда будут 
выше.

Должен признать, что в 
этой области, мы сделали' 
еще, немного. По програм
ме, 1 разработанной ЦК 
ВЛКСМ, сейчас занимается 
всего несколько кружков. 
Не участвуем и в организа
ции " экономических факуль
тативов. Эти и другие пробе
лы в нашей работе нам 
предстоит восполнить.

Из выступления Е. Н. М0Л0СТ0В0И, заведующей ... 
городским отделом народного образования

Новая программа обучения д  школах строится на по
литехнической базе. Она предусматривает воспитание 
любви к труду, экономическую и профессиональную 
подготовку учащихся. Из всех шефствующих над школа
ми промышленных предприятий, только на Новотрубном 
заводе имеется учебный цех, где учащиеся четырех 
школ обучаются профессиям слесарей, станочников. А 
желательно иметь подобные цехи, участки и на других 
предприятиях, особенно в тресте Уралтяжтрубстрой.

Большую роль сыграли бы лектории, экономические 
факультативы и кружки, создаваемые в^школах горо
да. Пока же экономические факультативы начинают ра
ботать только в школах № 12 и 20. Мало в наших шко
лах и технических кружков. Только первый и третий це
хи Новотрубного завода ведут конструкторские бюро 
для учащихся подшефных школ.

Сейчас, когда остро стоит вопрос профессиональной и 
экономической подготовки кадров, очень важно, чтобы 
коллективы предприятий и каждая школа имели пер
спективные планы этой работы.

ны это означало, что каж- ству коммунизма, глубокое 
дый руководитель должен знание кадрами экономики 
знать экономические зако- производства не менее важ
ны, механизм их действия но. Теория —  как компас, 
и умело пользоваться ими в .Умелое пользование ею обе- 
своен практической деяте- спечит успех проводимых 
льности, чтобы наименьши- экономических преобразова- 
ми усилиями добиваться на- ний. 
ибольших результатов. Нар- Считаю весьма правиль

ным замечание докладчика 
о необходимости специали- 

. зации пропагандистов. Тем 
более, что у нас пока нет 
хороших, популярных учеб
ников по конкретной эконо
мике,. Мне думается, что 
экономистов крупных пред
приятий нужно больше при
влекать к пропагандист
ской работе. И больше ме
ста вопросам экономики 
производства отводить в 
наших газетах, которыми 
можно будет пользоваться 
как учебными пособиями.

НУЖНЫ 
ПОСОБИЯ

Из выступления
А. М. НИКОЛАЕВА, 
секретаря партбюро 
динасового завода.

На нашем предприятии 
проведена значительная ра
бота по организации эконо
мического обучения кадров. 
Создано 20 групп. Каждая 
имеет место для занятий, 
создай кабинет. экономиче
ских знаний, на директор
ских совещаниях начальни
ки цехов докладывают о 
том, как изучают экономи
ку рабочие и служащие. Но 
есть определенные трудно
сти. Например, очень мало 
пособий, т е х н и ч е с к и  
средств для экономического 
обучений кадров.

Уралтяжтрубстрой, нын
че будет изучать конк
ретную экономику произ
водства.

Критические замечания 
в наш адрес справедли
вы. Без знания экономи
ки невозможно добиться 
повышения эффективно
сти производства, уси
лить режим экономии. 
Поэтому партийные ор
ганизации будут строго 
контролировать экономи
ческое образование кад
ров, даже и в тех суб
подрядных организациях, 
в которых переход на 
новые рельсы хозяйство
вания в 1971 году осу
ществлен не' будет.



Резервы производства — 
на досрочное выполнение пятилетки

ктЬ
И Н И Ц И А Т И В У ?
ПИСЬМО ЦК КПСС, Совета Министров 

СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об улучше
нии использования резервов производства и уси
лении режима экономии в народном хозяйстве» 
обсуждали в цехе № 26 Новотрубного завода 27 
марта. Труженики*его занимаются автоматизаци
ей и . механизацией производственных процессов 
В других цехах. Коллектив творческий, думаю
щий, И когда я начал знакомиться, какие резер
вы производства вскрыли тружен 1 і цеха после 
обсуждения Письма ЦК КПСС, был уверен, чго 
узнаю много интересного. Но ошибся.

Вместе с секретарем партбюро цеха Л. И. Ку
рицыной смотрим протокол собрания. Надо ска
зать, предложений не густо. Токарь В. А. Кли
мов, например, высказал мнение о замене около 
десятка станков устаревшего типа. Другой токарь 
Н. Н. Баяин предложил лучше организовать цен
трализовавшую доставку материалов. Следующее 
предложение касается соблюдения графика- плано- 
но-предупреди тельных ремонтов. Еще одно, кото
рое рекомендует конструкторам цеха более вни
мательно относиться к своим обязанностям.

Слов нет, устаревшее оборудование надо ме
нять. Но ведь это зависит не столько от желания 
и инициативы, сколько от возможностей. Не хочу 
обидеть рабочего, но предложение о замене стан
ков к разряду творческих не отнесешь. Да и дру
гим предложениям далеко до новизны. Если ра
зобраться, то тот же планово-предупредительныи 
ремонт даж е своим названием подчеркивает, что 
он должен осуществляться строго по графику. И 
предложение о контроле за ним — доказательст

в о  не 'инициативы, а скорее всего слабой произ
водственной дисциплины в цехе.

— Поинтересуйтесь у заместителя начальника 
цеха А. Г. Немыгова, — рекомендуют мне. — 
'Сейчас в цехе проходит смотр-конкурс по изыс
канию резервов, а Александр Григорьевич воз
главляет смотровую комиссию.

Смотрим с Александром Григорьевичем отчет. 
Участвует в смотре восемь бригад, насчитываю
щих более ста человек. Подано около сорока 
предложений. Принято к внедрению четыре, ос
тальные или повторные, или отклонены, или по
даны в заводскую комиссию.

Среди последних есть интересные. Бригадир А. А. 
Черных, например, предлагает заводской комис
сии обязать основные цехи завода поставлять в 
цех № 26 патрубки от труб, из которых изготов
ляются здесь образны для испытания на разрыв, 
длиной не более 60 миллиметров. Дело в том, что 
из некоторых цехов, в частности, из первого, по
ставляют патоубки длиной 250—300 миллиметров. 
Это не выгодно для заводі в целом, так как бо
льшая часть обрезя идет в отходы. Подсчитано, 
что годовой экономический эффект от претворе
ния в жизнь предложения бригадира выразится 
цифрой около трех тысяч рублей.

Но удивляет другое — очень незначительное 
число предложений иех берется внедрить сам.

— Много наших людей заняты автоматизацией 
и механизацией в других цехах, — объясняет 
А. Г. Немытов. — То. что входит в оргтехплан, 
внедряем, но за предложения это не выдаем. А 
в своем цехе все, вроде, уже продумано, сделано.

Выходит, обеднела творческая мысль коллек
тива. В цехе немалый парк станков — около шес
тидесяти. Так неужели все здесь идеально меха
низировано, что нет нуж ды  подумать над каким- 
то приспособлением, ускоряющим обработку де
талей, улучшающим условия труда, технику без-............. .....! ІГЧГ г» -ГГ\\3

m
1

НЕДАВНО в управлении 
механизации мне дове

лось услышать довольно 
странный разговор.

— Опять машину разгра
били, —  с досадой бросил 
кто-то из механизаторов.

— Как это? — удивил
ся я.

— Д а очень просто: ра
ботает в седьмом микрорай
оне на благоустройстве наш 
бульдозер Т-180. Так вот с 
него в субботу, третьего ок
тября, сняли обе фары, —  
пояснил начальник третьего 
участка Г. С. Ездаков.

Оказывается, для механи
заторов это совсем ^не бес
прецедентный случай. Нако
пилась целая пачка актов 
о хищении фар, магнето, 
карбюраторов, аккумулято
ров, приборов, инструмен
та. Портятся самые раз
личные агрегаты во всех без 
исключения строительных 
управлениях треста Урал
тяжтрубстрой.

Приведу несколько при
меров. Нынче «добытчики» 
в апреле почти в один и 
тот же день совершили на
бег на кран К-161 в тре
тьем управлении и экскава
тор «Беларусь», работавший 
на сетях цеха № 7 Ново
трубного завода. У них ис
чезли фары, ключи. Пятна
дцатого июля та же исто
рия произошла во втором

управлении с гусеничным 
краном машиниста А. А. 
Беломестнова. И вот сов
сем свежий факт: акт, да
тированный шестым октяб
ря, сообщает о том, что 
вновь с бульдозера исчезла 
подкачивающая помпа, слит 
бензин.

Подобных происшествий 
десятки. Ущерб управление 
механизации несет громад
ный. Скажем, о'дин аккуму
лятор стоит сорок рублей,

рядят его — время идет. 
Простаивают агрегаты часа 
по три-четыре„

Если остался крановщик 
без ключей — тоже весело
го мало. Любая пустяковая 
поломка приводит к боль
шим простоям: ведь ,без ин
струмента ее не устранишь. 
Или сняли фары с бульдо
зера. Ну, днем бульдозерист 
еще может обойтись без 
них. А как во вторую или 
третью смену?

по клю> Ч И К У ,

ПО В И Н ’ Г И К У . . .

похищено их за последние 
два года около двадцати. 
Но гораздо больший ущерб, 
который порой даже трудно 
подсчитать, несет государ
ство рт простоев механиз
мов, возникающих в таких 
случаях.

Пришел утром на объект 
машинист компрессорной 
станции, бульдозерист или 
крановшик, хватился — нет 
аккумулятора. Пока он со
общит об этом в управле
ние, пока разыщут ему дру
гой аккумулятор да подза-

I  Х о т я  п и с ь м о  н е  о п у б л и к о в а н о
■і -

Жители дома № 3 по 
проспекту Космонавтов по
жаловались в редакцию,
что подвальные помещения
находятся в антисанитар* 
ном состоянии.

Как сообщил начальник  ,— «
жилищно - коммунальной грубость с клиентами име- 
конторы треста Уралтяж- ли  место. Кормильцева 5 трубстрой А. П. Леонов, предупреждена.

і  / і і к м і і л и  п п п і і л в е д е -  ' k  i t

Исполняющая обязанно
сти главного инженера 
фабрики бытового обслу
живания тов. Вожинская 
сообщила, что факт, опозда
ния на работу парикмахе
ра Н. Кормильцевой и

Е
«По улице Ленина около 

поликлиники Старотрубно
го завода сломан тротуар, 

пишет в редакцию пен■

подвал очищен, произведе 
но хлорирование.

* *  *
Гражданин В. К. Юрьев, 

проживающий по проспек
ту Космонавтов, 24-а, кв. сионер И. И. Ершов. —  
50, обратился в редакцию ggecb ходят инвалиды, бо- 

ш с жалобой на то, что про- пьные идут на прием к 
Я текш г крыша. В. Н. Трош- врачу ,— недолго и до бе- 
-  ков, начальник ЖКО хром- 

пикового завода, в чьем 
ведении находится дом, 
сообщил, что кровля отре
монтирована.

* * *

S

Я

ТаЛСИ, у ѵіу чш а гѵдоагіш jvjiiwuhm .   -j
опасности, экономящих! металл. Беда .тут в том, 
что слабо мобилизовали людей на поиск резер
вов. В иехе фактически один раз собирали лю 
дей, когда обсѵждали в марте Письмо ЦК КПСС. 
После того, правда, работает комиссия, но_занима- 
ется она в основном сбором предложений. Разъ
яснительной же работы, нацеливающей коллектив
ную мысль на решение той или иной конкретной 
задачи, нет. А ведь творческую инициативу надо 
развивать, тогда и итоги бѵдут видны.

И. ВАЖЕН И Н, рабкор.

Л Пильщикова, работ
ница пионерского лагеря 
имени Павлика Морозова, 
написала о том, что неиз
вестные лица разбили стек
ло в одном из корпусов 
лагеря. Начальник горот- 
дела внутренних дел В. И. 
Прожерин сообщил, что 

лежит на

Начальник управления 
коммунального хозяйства 
В. Т. Межов сообщил, что 
ремонт тротуара был при
остановлен из-за отсут
ствия транспорта. В на
стоящее время автотранс
порт выделен, завозится 
щебень, тротуар будет от
ремонтирован в кратчай
ший срок.

* *  *

В своем письме столяр 
завода ЖБИиК 3. Г. Чаѣ-    -j -------  gj этот проступок   - . ----

а тут в том, “  совести Владимира Федора- ницкий рассказал о пове•
поиск резер- Я вцча Погромскоіо, прожи- дении в быту А . П. Пичу
-обипали лю- S ваіошегп по ул. Ватутина, гииа, рабочего механиче-

I  дом № Зб-а, кв. 13. ского цеха динасового за-
й * *  * вода. Пичугин системати-
3  Читательницы Андрея- 
5  кова, Романова, Сатур- 
S. ская и другие написали в 
3  редакцию о том, что их  г - г
" плохо обслужили в парик- тов, Пичугин вызван в про-
9 махерской № 6. куратуру и предупрежден.

чески пьянствует, издева
ется над женой.

Как сообщил нам проку
рор города М. И. Федо

С варочны е трансф орм аторы  «Т Д -500», вы п у ск аем ы е  заводом «И скра» , поль^ ю^ сятт̂ ь ™ ™  
спвосом  Н а  сборке этих  агрегатов  хорош о тр у д и тся  в  третьем  ц ехе  бригада И . 1 .  П адерина, 
в  которую  входят М. А . В екш и н , В . А. Д у н яви н , В . Я , Х аринцев, Л . А . Ю ж аков , Л . В . Ш ве
дова, М. М . М ихайлова, А . М . А ндреев, К И Р Е Е В А

Н о и это еще не все. Кро
ме хищений бывают и 
случаи явного хулиганства: 
сливают на землю бензин 
из баков машин, насыпают 
туда песок. Сыплют песок в 
двигатели. Несколько раз 
выпускали из компрессор
ных станций бензин на зем
лю и тут же поджигали его. 
О возможных последствиях 
таких «экспериментов», ду
мается, говорить незачем.

Почему же в, таком слу
чае не организована охрана 
мехашпчов на объектах? 
Кто должен делать это? 
Оказывается, в положении 
о взаимоотношениях и рас
четах между специализиро
ванными трестами и строи
тельно-монтажными органи
зациями, утвержденном 
Госстроем СССР в марте 
1964 года, сказано: «Строи
тели обязаны обеспечить 
охрану машин и оборудова
ния на объектах в нерабо
чее время». Механизаторы 
неоднократно обращались и 
в городской комитет народ
ного контроля, и в трест

Уралтяжтрубстрой с прось
бами решить проблему. Од
нако ответа не получили, 
положение осталось преж
ним.

Отчего же строители не 
выполняют своих договор
ных обязанностей? Главного 
бухгалтера треста А. И. Фе
д о т о в а  э т о т  в о п р о с  НИСКОЛЬ, 
ко не удивил.

—  Мы хорошо знаем по
ложение с оборудованием 
на объектах. И рады бы ор
ганизовать охрану, да воз
можностей нет. Ни штатов, 
ни денег нам для этого не 
выделено.

Таким образом, обе сто- 
роны формально правы. Но 
это не значит, что они дол
жны примириться с сущест
вующим положением, ждать, 
пока кто-то со стороны 
придет и поможет им ре
шить неотложную проблему. 
Видимо, решать ее надо 
собственными с и л а м и ,  
объединенными усилиями, 
наконец. Почему бы не под
ключить к этому делу об
щественные организации. 
Комсомольские оператив
ные отряды, дружинники, 
наверняка, смогут помочь 
принять действенные меры 
против хулиганов и люби
телей поживиться за счет 
государства. Почему бы не 
организовать совместные 
рейды, даже, быть может, 
выборочное дежурство на 
объектах?

Кстати, большую помощь 
могут оказать горожане. 
Ведь большей частью безо
бразничают на объектах в 
субботу и воскресенье под
ростки. Товарищи взрослые, 
если вы увидите ребят за 
неблаговидным занятием, не 
проходите мимо!

Ясно одно. Ждать нече
го, нужно действовать, ис
кать выход и механизато
рам, и строителям.

А. ВЕРЕЩАГИН.

•  ЛОМ —МАРТЕНАМ!

Д О Л Г  Н Е  К Р А С И Т
Металлурги нашей стра- воуткинский завод «Искра» 

ны как свое родное и кров- (99  тонн) и другие пред* 
ное дело восприняли разра- приятия, 
ботанную КПСС программу А ведь из этих организа- 
развития металлургической ций каждая имеет возмодс- 
промышленности, химии и ность погасить долг. На тер* 
интенсификации сельскохо- ритории того же завода 
зяйственного производства. «Искра», например, давно 
Металлурги области обеща- валяются два непригодных 
ют выдать сверх плана в за- паровозных тендера весом 
вершающем году пятилетки каждый по 20 тонн. И ди
десятки тысяч тонн чугу- на тут прямая заместителя 
на, стали, проката. директора завода И. И. Во-

Выполнение этих высо- ронкова. Давно может пере- 
ких обязательств всецело выполнить план имеющимся 
зависит от уровня снабже- в наличии металлоломом 
ния сталеваров металличе- Коуровский леспромхоз, но 
ским ломом. Для этого на- заместитель директора пред- 
до создать необходимые за- приятия В. А. Верещагин 
пасы его на металлургиче- также никаких существен- 
ских заводах, особенно на ных мер к тому не прини- 
зимний период. Сталевары мает, 
надеются, что все трудя- Подобное поведение руко- 
щиеся нашей области под- водителей не мобилизует, 
держат их, особенно в дни естественно, коллективы на 
проведения ударной декады досрочную сдачу «хлеба» 
по сверхплановому сбору мартенам, а наоборот, рас- 
лома и отходов черных ме- холаживает. Хочется ве- 
таллов, которая проводится рить, что руководители 
с 20 по 30 октября. предприятий - задолжников

Однако вместо того, что- изменят свое отношение к 
бы практически отклик- этому важному государст- 
нуться на просьбу сталева- венному делу и  в оставшес- 
ров, группа предприятий ся время завершающего года 
Первоуральска допустила за пятилетки наверстают упу- 
девять месяцев большую щенное. Этому может хоро- 
задолженность в сдаче ме- шо способствовать проводи- 
таллолома, которая выра- мая с 20 по 30 октября 
жается 976 тоннами. В чи- ударная декада.
еле должников по-прежне
му завод железобетонных 
изделий (347 тонн), лес
промхозы Коуровский (24  
тонны), Первоуральский 
(4 8  тонн), контора Глав- 
втоосыпье (108 тонн"). Ho-

М. ФЕДОТКИН, 
уполномоченный Втор- 
чермета по городу 
Первоуральску.



Уральский завод теплоизоляционных изделий имеет е продаже 
150 ,кубометров пиломатериала, строганого, обрезного, влажно
стью 25 процентов, толщиной 16—19 миллиметров хвойной поро 
ды. Цена по прейскуранту.

ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

киоскеры, буфетчицы, кассиры кондитеры, пекари, повара, кухонные 
работницы посудницы, сборшики аосуаы, уборшицы. ученики пова
ров и кондитеров, рабочие на базу во пеоеборке овощей.

Трест организует одяомеснчные курсы для обучения на буфетчиц. 
Обращаться в отпел кедров треста столовых. ____________________

Первоуральский ремонтно-строительный участок (ул. Ленина, 112) 
принимает заявки на установку двухконфорочных и четырехконфо
рочных газовых плит.

К сведению трудящихся: установка плит в 1971 году будет строго 
оіраничена.

Здесь же принимаются заявки на ремонт квартир. Срок выполне
ния пять дней.

В ПОХОДЕ. НА ДАЧЕ, ДОМА ЗА 5 — 7 МИНУТ ВЫ СМО
ЖЕТЕ ПРИГОТОВИТЬ ВНУСНУЮ ГРЕЧНЕВУЮ КАШУ ИЗ 
КОНЦЕНТРАТА.

Ценность гречневой крупы известна давно. Она содержит в 
большом количестве минеральные соли, витамины группы 8, 
влияющие на обмен веществ в организме, высококачествен* 
ные белки,

И еще одно преимущество: углеводов в гречневой крупе 
меньше, чем в других крупах, поэтому она не тан «страшна» 
для полных людей.

ГРЕЧНЕВУЮ КАШУ ВЫ НАЙДЕТЕ ВО ВСЕХ ВАКА.  
ЛЕПНЫХ ОТДЕЛАХ ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫХ МАГАЗИ
НОВ ГОРОДА. ' J

Цена брикетов 14 и 16 копеек.
Свердловская контора «Росбакалеи».

Свердловский комбинат «Росторгреклама».

Участку № 5 т р е с т а  « У р а л ч с р м е г р е м о н г »  
при  Новоірубном заводе 

Т Р Е Б У Ю Т С Я
компрессоршик на дизельный компрессор, маши
нист экскаватора ТЭ-3 (оклад 160 рублей), 
ристы на электромеханизмы, сторожа (оклад 60 
рублей) сварщики, газорезчики, каменщики, раз
норабочие, маляры-высотники. ■ ■*-_________

ПРОФТЕХУЧИЛИЩУ № 6
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ ГАРДЕРОБЩ ИЦА.

Оклад 69 рублей.
Обращаться: ГПТУ № 6, хоз. часть.

КЛУБУ ЮНЫХ ТЕХНИКОВ НОВОТРУБНОГО 
ЗАВОДА СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ ЗАВХОЗ. О клад 70 руб- 
ieti в месяц.

Обращ аться по адресу: проспект Космовавтов, дом
1 /1 (лабораторный корпуе техникума). ______________

Администрация, партбюро н заводской комитет проф
союза Первоуральского динасового завода глубоко 
скорбят по поводу преждевременной кончины дирек
тора Билимбаевского завода термоизоляционных мате
риалов

КОЖЕВНИКОВА 
" . Павла Ивановича 

я  выражаю т соболезнование семье покойного.

П Р И Х О Д И Т Е , З В О Н И Т Е , П И Ш И Т Е

іы> г/леигд. Я./А'О
ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 

2-15-72, зам . редакторе —
2-52-05, ответственный сек
ретарь — 2-14-94, отдел пар
тийной жизни — 2-52-83, зко- 
номический отдел — 2-53-47, 
отдел писем — 2-52-21. бух
галтер — 2-53-71, директор 
типографии — 2-46-55,

Н Е  РАЗ доводилось мне
11 проезжать мимо Бай

кала. И всегда пассажиры 
заметно оживлялись перед 
встречей с чудесным озе- 
ррм:

— Сейчас будет останов
ка почти на самом берегу. 
Испробуем байкальской во
дицы!

Чго это — традиция? Мо
жет, и так, но началом в 
ней, видимо, была тяга к 
удивительной красоте ледя
ных вод и нежной яркости 
багульника горбящихся 
сопками берегах.

Поэтому не показался 
странным выбор юных ту
ристов — посетить этим ле
том Байкал. От увлекатель
ного путешествия остался 
дневник, цветной кинофильм 
и, конечно, масса впечатле
ний.

Кадры меняются быстро, 
а в памяти их гораздо бо
льше, чем на экране, поэто-

тропами

лые: на озере волна, а они 
ловко управлялись с пару
сом, мигом ставили палат
ки, разводили костры.

Пятнадцать дней пролете
ли незаметно, и вот уже 
грустно смотрит пушистая 
лиственница вслед ураль
ским гостям п̂а машет хво
стом, прыгая по валунам 
любопытный бурундук, жив
ший по соседству с ними.

Клуб юных туристов «Аб
рис» создан на городской 
конференции школьников.

ях школьников прибалтий
ских стран.

«За ленинское отношение 
к природе» — так называл
ся областной конкурс, в ко
тором первоуральские ребя
та заняли первое место. 
Поход проходил по заданию 
общества охраны природы. 
Школьники проверили со- 

Севастьянова взяла на себя стояние водоемов и лесопо- 
краеведов. садок, обработали саженцы

Так городской клуб при на площади шесть гектаров. 
Доме пионеров стал мегоди Журнал «Уральский следо-

ОТ УВЛЕЧЕНИЯ 
К ПРИЗВАНИЮ

ческим центром юных лю 
бителей природы Здесь ре
бята проходят теоретиче
скую подготовку,-а практи
ка — это многочисленные

пыт» наградил ребят памят
ными значками. За хоро
шую работу областная дет
ская туристско-экскурсион
ная станция выделила клу-

походы. «Ветераны» клуба бу «Абрис» снаряжение на 
у себя в школах занимают- шестьсот рублей
ся со всеми желающими.

В июле сборная команда 
приняла участие в област
ном слете туристов, -который

Тогда же выбрали совет, в проходил пол Нижним Та- 
который вошли ребята из гилом. Наши земляки заня- 
разных школ. Президентом ли второе место среди три-

Влечет ребят романтика 
дорог и открытий. Может, 
станет когда-нибудь ботани
ком Галя Коровина. Люда 
Тигина — врачом, а Миша 
Титов, увлекающийся геоло
гией, откроет новое место-

му руководитель.
'Адольф Григорьевич Сер
дюк комментирует:

— Туристская жизнь на
чалась уже на пароходе, 
который должен был поста
вить нас до места. Палатки 
стояли прямо на палубе, так 
что акклиматизировались 
быстро. Но самое интерес-

поездки назначили девятиклассника дцати претендентов. Многие рождение. Или Вася Индю-
Васю Индюкова из школы отличились в личном пер- 
№ 32. Задача ставилась венстве. Коля Ездаков, де- 
серьезная: популяризация вятиклассник тридцать вто-
туристско - краеведческой рой школы, награжден гра- 
работы. Пропуск в клуб — мотой за победу в фотокон- 
дневник с хорошими оцен- курсе. Серия его снимков

ков поступит в горный ин
ститут, как окончил, его 
Николай Мамин, который 
еще р школе был' заядлым 
туристом й сейчас ведет 
кружок геологии в двадцать

Пришло около ста чело- признана лучшей, 
век. Распределились по сек- Толя Чертовицкий и Таня 

ное ждало впереди. Ведь у киям. Ориентированием, Коршунова из двадцать 
нас с собой были байдарки, водным туризмом и подго- первой школы в составе 

Они выносливые, эти ре- товкой кинооператоров за- сборной области участвова- 
'бята: после горячих ванн у нялся Адольф Григорьевич, ли в матче десяти сильней- 
радонового источника пу- Он же вел школу судей во ших городов, где завоевали 
лей залетали в ледяную ориентированию и технике второе место. Довелось им 
воду. Они сильные и сме- туризма. Клара Сергеевна побывать и на соревновани

«С чего начинается Родина* первой школе. Трудно зага
дывать. Можно только ска
зать, что не пройдут эти 
увлечения без следа.

Н. САБИНСКАЯ.

На снимке: первые цветы 
достаются туристам.

Фото А. 'СЕРДЮКА.

городские новости
С Л О В О  -  П Е С Н Е  И  Т А Н Ц У

25 октября во Дворце 
культуры Новотрубного за
вода состоится отчетный 
конверт ансамбля русской 
пески и танца «Уральская 
рябинушка».

Год назад хор и танце
вальный-коллектив, объеди
нившись, начали готовить 
единую программу. Так ро
дились лирико-героическая

благодарности не только 
первоуральцев, но и качка- 
нарцев, салдияцев.

Начало сезона всегда свя
зано с волнениями и надеж
дами. Прежде всего, мы 
ждем пополнения ,—  истин
ных любителей русской пес
ни и танца. Чем скорее они 
придут в ансамбль, тем лу
чше: репетиции новой поста-

Д И Л П І І О     г  -  о а .
композиция «Память серд- новки «Сказ об Урале» на- 
ца», песенно-танцевальное чнутся на днях,
выступление «У нас на Ура
ле», подготовлено множест
во хороших песен и танцев.

Сейчас самое трудное по
зади.,Зрители полюбили ан
самбль. В книге отзывов

Наша мечта —- заслужить 
в новом сезоне звание на
родного ансамбля.

Э. ЗАХАРОВ, 
художественный

руководитель ансамбля.

Слушаем
корреспондента АПН

На прошлой неделе гостем
первоуральских фотолюбителей 
был фотокорреспондент А п н  
Ю. А. Долягин. Юрий Алексе
евич интересно рассказал о 
своей работе, о работе совет
ских и зарубежных фотожурна
листов.

Наши фотолюбители спраши
вали, какими фотоаппаратами 
и на какой пленке работают 
профессиональные фотжорреё* 
понценты, как работают над оп
ределенной темой при вы
полнении задания. Ю. Доля
гин ответил на эти и многие 
другие вопросы. Встреча прош
ла интересно и с  пользой для

Текст и фото Н. БУЛЫГИНА.

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ ШКОЛЫ  
РАБКОРОВ И СТЕНГАЗЕТЧИКОВ

22 октября в редакции вПод знаменем Лени
на» состоится очередное занятие школы рабко
ров и стенгазетчиков, изучающих основы эко- 
номических знаний, теорию и практику совет
ской и партийной печати.

Тема занятия: «1) Хозяйственная реформа~~ 
мощный рычаг повышения эффективности про
изводства: 2) Экономика города и задачи мест
ной печати, ее актива *** рабочих корреспон
дентов».

Начало занятий в 10 часов утра и шесть ча
сов вечера.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.
и і и і и і и и а » в а и і і ш и » » і « і ч и » н і і и і и і і и п и з і и и і я в и і и и і і н н н в а і н н н м и і н і и і 8 а 8 » ш і а і а а і в и и п » в 8 а и » и і в а Е і і і і и 8 і и и 8 Ш і и » и и н і і и і » и і і і і « н » і і н и и н і и а п і и » н и и н н и н и и і и » » н » і » 8 Г

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фнльм «Цветок и камень». 

Г(2 серии). Сеансы: 9, 12. 3, 6. 9 час. вечера.
КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фнльм «Опасные гастроли». 

Сеансы: 9, И. 1, 3, 5, 7, 9 чае. вечера.
КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Супружеская жизнь». (2 серии). 

Сеансы: 5-20. 8 чае, вечера.
КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Широкоэкранный фильм «Рокировка в длин- 

ную сторону». Сеансы: 6, 8 час. вечера-


